



EN BREF

Solexia s'empare du Graton Lyonnais.

Le holding entrepreneurial Solexia met la main sur une entreprise historique du paysage agroalimentaire rhônalpin: le Graton Lyonnais. Fondée en 1976 et aujourd'hui forte de 3,5 M€ de chiffre d'affaires, celle-ci élabore chaque année 500 tonnes de produits finis (gratons de porcs et fritons), qu'elle écoule auprès des bouchers, charcutiers, boulangers, traiteurs ou autres industriels-transformateurs de la Région. Le Graton Lyonnais devient la cinquième participation de Solexia dans l'univers de l'agroalimentaire.